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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, en relación al 

Jardín de Infantes Nº 362 ubicado en el barrio Funes City, en la intersección 

de las calles Vélez Sarsfield y Las Rosas, de la ciudad de Funes, 

departamento Rosario, se sirva dotar al mismo con suma urgencia del 

mobiliario necesario para el inicio del ciclo lectivo 2022.  
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                                      FUNDAMENTOS 

Señor Presidente:  

Vecinos de Funes me han hecho llegar su preocupación en relación a la 

situación que le toca atravesar a sus pequeños hijos inscriptos para el 

ingreso a un jardín de infantes de esa ciudad.  

Señalan que hacia finales del año 2021 se inauguró un nuevo jardín de 

infantes, en el cual inscribieron a sus hijos para el ingreso de esta etapa 

educativa, pero que se trata de un edificio vacío, sin mobiliario alguno ni las 

mínimas comodidades para el desarrollo de las actividades.   

Se trata del Jardín de Infantes Nº 362 ubicado en el barrio Funes City, en la 

intersección de las calles Vélez Sarsfield y Las Rosas. El mismo fue 

inaugurado con toda la parafernalia electoral el pasado 15 de octubre, en 

víspera de la elección general, pero los salones están vacíos y nadie se ha 

hecho cargo del mobiliario.      

Lo cierto es que los padres están desesperados puesto que sus hijos no 

pueden comenzar el ciclo 2022 en estas condiciones, lejos de la panacea 

que describían las autoridades al momento de la inauguración de la carcasa 

del edificio.        

Desde la página oficial puede aún leerse la información que daba cuenta de 

la inauguración del edificio, y de la visita al efecto del gobernador “…Perotti 

y Perczyk inauguraron el Jardín de Infantes N° 362 de Villa Elvira, ubicado 

en Vélez Sarsfield y Las Ranas. Su ubicación fue estratégicamente pensada, 

ya que esa zona carecía de establecimientos educativos de este tipo. El 

edificio cuenta con una superficie de 675 metros cuadrados cubiertos, 6 

salones con baño privado para niños de 4 y 5 años, salón de actos, sala de 

maestro, baños y dependencias para el personal. Está realizado en steel 

framing, un sistema constructivo en seco que aporta rapidez y modernidad 

a la ejecución de la obra. Con la nueva escuela de nivel inicial, la ciudad 

sumará al menos 300 nuevos bancos para niños y niñas. De las diferentes 

actividades participaron también, los senadores nacionales, María de los 
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Ángeles Sacnun, y Roberto Mirabella; el diputado nacional, Marcos Cleri; el 

secretario de Políticas Universitarias de Nación, Oscar Alpa; los secretarios 

provinciales, de Educación, Víctor Debloc, y de Gestión Territorial Educativa, 

Rosario Cristiani; el rector de la Universidad Nacional de Rosario (UNR), 

Franco Bartolacci; los senadores provinciales, Marcelo Lewandowski y 

Eduardo Rosconi, y los intendentes, de Casilda, Andrés Golosetti, y de 

Funes, Rolvider Santacroce, entre otras autoridades locales, y 

provinciales”1.  

Lo cierto es que, en la semana de inicio del ciclo lectivo, el jardín de 

infantes no cuenta ni con los bancos ni las pizarras, ni con el mobiliario de 

guarda ni con aquel que hace a los servicios que deben funcionar allí. En 

ese contexto la preocupación de los padres resulta lógica y atendible.  

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de este proyecto.  

                                                           

1
 https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/272676/    


